



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:05

PAG - 1 -

Viernes 19 de Junio de 2004



Japan-Republic of Nicaragua Summit Meeting



Prime Minister Junichiro Koizumi held talks with Mr. Enrique Bolanos Geyer, the President of the Republic of Nicaragua, at the Prime Minister's Official Residence.

At the meeting, Prime Minister Koizumi expressed his appreciation for Nicaragua's support for the position of Japan over the issue of whaling.

In response, President Bolanos took note of the recent Japan-North Korea meeting and gave his support for the stance taken by Japan on the abduction issue, wishing for an early resolution to the issue and for such cases to never happen again. Further, President Bolanos requested for Japan to expand its investment into Central American countries.

Honduras



Megatel venderá acciones a mexicana América Móvil

(AFP) El consorcio hondureño Megatel oficializó este jueves ante las autoridades nicaragüenses la venta y traspaso de su participación accionaria en la Empresa de Telecomunicaciones (Enitel) a la operadora mexicana de teléfono América Móvil, informó una fuente oficial. "Si el gobierno nos da la autorización, Megatel y América Móvil pueden concluir las negociaciones" de venta y traspaso de acciones, declaró en rueda de prensa el gerente de Enitel, Carlos Ramos, que no precisó el monto de la transacción. Megatel posee el 40% de las acciones de Enitel, las que adquirió en 85 millones de dólares en noviembre de 2001, en la primera fase de privatización, además obtuvo la concesión administrativa de la empresa por cinco años.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:05

PAG - 2 -

Según Francisco Martínez

Presidentes centroamericanos decidirán este mes sobre homologación de visas

La homologación de la visas depende de que a finales de este mes los mandatarios de Guatemala, El Salvador, Nicaragua y Honduras tomen la decisión de suscribir el acuerdo, informó ayer el director de Asuntos Consulares de la Cancillería, Francisco Martínez.

El funcionario dijo que la homologación de visas es parte del proceso de integración centroamericana en el marco de las instrucciones efectuadas por los gobernantes de los cuatro países

Estimó que la idea es que desaparezcan las fronteras internas entre los países que formen la integración, sin embargo, agregó que el tema está en manos de los gobernantes de la región.

Dijo que este sistema se desarrollará en estos cuatro países, no obstante, agregó que las puertas están abiertas para naciones como Costa Rica, Panamá y Belice.

Costa Rica



Misión vino al país

Diputados nicaragüenses culpan a su Gobierno por situación de emigrantes

Dicen que no les ayuda a tener documentos legales

Muchos de los emigrantes nicaragüenses que viven en Costa Rica se sienten abandonados por el Gobierno de su país y le recriminan que, en vez de ayudarlos, más bien les pone trabas para trámites.

Lo dijo el lunes, en Managua, una comisión legislativa de Nicaragua, que visitó nuestro país para investigar cómo viven aquí sus coterráneos

“Consideran que en vez de ayudarles a resolver su situación migratoria, más bien se les ponen muchos obstáculos y cargas en las tramitaciones, lo que les complica aún más su difícil situación” indicó el informe.

Por ello, los congresistas dijeron que es urgente impulsar un plan de cedulación de los emigrantes, pues la mayoría carece de documentos legales y les cuesta ahorrar los \$50 que les cobran por obtener el pasaporte.

Alemán interrogado

El fiscal general de Nicaragua, Julio Centeno, interrogó ayer al expresidente Arnoldo Alemán (1997-2002), en la cárcel donde cumple una sentencia de 20 años por corrupción, para indagarlo sobre un presunto atentado en su contra que se realizaría dentro del penal, informó una fuente oficial.

“Venimos a buscar evidencias sobre una denuncia (formulada el pasado 4 de mayo por un periodista) en torno a la existencia de un presunto complot con el que se pretende asesinar al doctor Arnoldo Alemán”, dijo el fiscal al salir de la penitenciaría La Modelo, ubicada al noreste de la capital. *AFP*



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:05

PAG - 3 -

Panamá



Bolaños destaca en Tokio potencial de Centroamérica

El presidente nicaragüense, Enrique Bolaños, destacó el papel de Centroamérica como potencia regional en la entrevista que mantuvo ayer jueves en Tokio con el primer ministro japonés, Junichiro Koizumi, según fuentes oficiales niponas.

En la segunda jornada de su primera visita oficial a Japón, Bolaños subrayó ante Koizumi la "potencia de los países centroamericanos como grupo", comparable a la de México o Brasil, y como puerta de entrada a Estados Unidos tras la firma el pasado mes de mayo en Washington del Tratado de Libre Comercio con Centroamérica (CAFTA).

Estados Unidos



Pastora ofrece limpiar Nicaragua de ladrones

El ex comandante Edén Pastora inició ayer su campaña electoral como candidato a alcalde de Managua y se comprometió a no lucrar de la política y a "barrer con los ladrones de Nicaragua".

También ofreció a los capitalinos atención para niños y ancianos, farmacias y bancos para los pobres y "no construir rotondas y fuentes, sino reconstruir los barrios".

Pastora, de 67 años, fue nominado como candidato de la Alianza Democrática que él mismo fundó y que está encabezada por el antiguo y minoritario Partido Liberal Independiente.

FIGURA DEL DIA: Alfredo A. Bunge

El asesor financiero Alfredo A. Bunge Román fue electo presidente de la Cámara de Comercio Centroamericana-Estados Unidos, una organización que cuenta con asociados que tienen intereses en Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica.

De padres nicaragüenses, Bunge Román nació en Estados Unidos, pero luego vivió con su familia por unos 14 años entre Nicaragua y Guatemala antes de establecerse definitivamente en este país.

Se graduó en la U.S. Naval Academy en Annapolis, Maryland, y obtuvo una maestría en Administración de Empresas en la Universidad de Miami.

Desde hace 10 años vive en Miami y está casado con Pam Giganti, presentadora de NBC 6. El matrimonio tiene tres hijas, Carolina, Diana y Anna Cecilia.